

La Course Croisière EDHEC se réinvente pour accroître son impact social et environnemental

Communiqué de presse

Paris, le 29 mars 2022 – Premier événement sportif étudiant d'Europe, la 55è Course Croisière EDHEC, **qui se déroulera du 14 au 23 avril en rade de Brest**, se réinvente en imaginant un modèle inédit fondé sur un double engagement autour des valeurs du sport et d'un impact positif sur l'environnement et sur son territoire d'accueil.

Avec cette nouvelle orientation stratégique, les étudiants organisateurs de la CCE souhaitent faire de cette compétition emblématique un événement de référence en matière de responsabilité sociale et environnementale, dans un monde où l'éveil des consciences face aux défis sociétaux constitue plus que jamais une priorité.

« Pour cette 55° édition, la Course Croisière EDHEC s'est donnée pour mission de faire de son village sportif un lieu de partage de connaissances et d'expériences ! Innovation et collaboration furent les maitres mots de notre année et c'est avec fierté que nous voyons cette initiative se concrétiser aux côtés des 50 autres membres de l'équipe organisatrice. En tant qu'événement sportif, il est de notre devoir d'utiliser notre force de frappe pour fédérer autour de messages qui nous tiennent à cœur. » Héloïse Berte et Justine Jankovic, Coprésidentes de la 55° édition de la Course Croisière EDHEC.

Cap sur la responsabilité sociale et environnementale

L'édition 2023 acte une évolution majeure de la course. Forte de ses atouts et de son héritage¹, elle se tourne résolument vers l'avenir en contribuant positivement aux grandes transformations du monde. Une ambition qui fait écho au cap que l'Ecole s'est fixé dans le cadre de son plan stratégique 2025 « Impact Future Generation ».

A l'instar des engagements de l'EDHEC en matière de diversité et de transition écologique, la Course Croisière inscrit cette 55è édition dans une démarche de sensibilisation aux questions d'inclusion, de respect de l'environnement et de lutte contre le dérèglement climatique.

¹ Créée en 1969, la Course Croisière EDHEC rassemble aujourd'hui plus de 2000 participants et 100 écoles à travers l'Europe.

En marge des épreuves nautiques, qui réuniront 110 bateaux et 2000 participants de 10 nationalités différentes, elle proposera un programme de conférences axé sur la préservation du milieu aquatique. Chaque jour, les étudiants pourront interagir avec de nombreux experts – innovation durable, biodiversité marine - afin de se familiariser avec son fonctionnement et ses défis. Pour pérenniser cet engagement, l'association Course Croisière EDHEC deviendra mécène de l'association « Pure Ocean » qui œuvre à la protection des écosystèmes marins.

Enfin, le village de la course réduira son empreinte environnementale à travers une série d'initiatives écoresponsables : toilettes sèches, valorisation des flux – mégots, huiles de cuisson -, réduction des déchets.

Une course inclusive

Louis Duc, skipper de l'Imoca Fives-Lantana Environnement sera le parrain de l'édition 2023. Symbole d'une nouvelle génération de navigateurs alliant recherche de performance et conscience sociétale², il contribuera à renforcer l'engagement de la Course Croisière EDHEC en faveur de l'inclusion des jeunes en situation de handicap :

- L'opération « Passe la voile » permettra à 18 enfants de profiter d'une sortie en mer sur un bateau adapté, une initiative encadrée par l'association « Les enfants de la balle ».
- Le challenge sportif « Les Petits Brestois » permettra à 68 enfants de Brest (dont 18 « enfants de la balle ») de découvrir la navigation et les infrastructures du village.

Deux initiatives complémentaires illustrent la force de cet engagement. La CCE mettra un bateau à la disposition de l'association <u>Cheer'Up</u> afin d'accompagner en mer de jeunes adultes en rémission du cancer tandis qu'une bourse sera octroyée aux équipages Handi'Valid grâce au soutien de Sopra Steria Mission Handicap.

Enfin, la CCE cristallise l'énergie de nombreuses associations EDHEC : <u>HelloWorld</u>, <u>ER7</u>, <u>la Clef des planches</u>, <u>ETNA</u>... qui s'investissent dans l'organisation de manifestations sportives, ludiques ou caritatives pendant toute la durée de la compétition.

Un challenge au cœur des territoires

Dynamiser son territoire d'accueil et tisser des liens privilégiés avec les acteurs locaux constituent l'une des priorités de la Course Croisière EDHEC.

En parallèle de la régate, 5 défis sportifs – Beach Soccer, Beach Rugby, Défi foil, Trail triathlon, e-sport - seront organisés tout au long de la semaine en étroite collaboration avec des associations locales brestoises. Le village de la course favorisera les circuits courts ainsi que la coopération avec les producteurs et entreprises locales. Conçu comme un lieu de vie et d'échanges, il sera ouvert à l'ensemble de la population autour de rencontres et de conférences : plus de 10 000 visiteurs sont attendus sur le village.

² Louis Duc est membre, depuis de nombreuses années, de l'association « Passe la voile » dédiée à l'inclusion par le sport des enfants en situation de handicap. Il s'est également illustré lors de la dernière transat Jacques Vabre en concourant sur l'IMOCA un bateau de « seconde main » qu'il a restauré et perfectionné.

« La Course Croisière EDHEC s'enrichit d'une mission pédagogique et citoyenne au service de la préservation des écosystèmes et de la dynamisation des territoires. Nous sommes fiers de l'implication de nos étudiants et associations qui ont forgé ce nouveau modèle, responsable et durable, en parfaite adéquation avec les valeurs de l'Ecole. Désormais, le premier événement sportif étudiant d'Europe constituera un véritable temps fort dans la sensibilisation des jeunes aux enjeux sociaux et environnementaux » affirme Anne Zuccarelli, Directrice de l'expérience étudiante à l'EDHEC Business School.

Contacts Presse

Béatrice Malasset - beatrice.malasset@edhec.edu - 01 53 32 76 55 / 07 62 52 37 47 Angèle Pellicier - angele.pellicier@edhec.edu - 01 53 32 87 67 / 06 68 11 39 04

A propos d'EDHEC BUSINESS SCHOOL

Implantée à Lille, Nice, Paris, Londres, Singapour, forte de 100 nationalités sur ses campus et de partenariats avec 280 universités parmi les meilleures au monde, l'EDHEC est une école résolument internationale et connectée au monde des affaires. Avec plus de 40 000 diplômés dans 120 pays, elle constitue une communauté de leaders engagés. Leur objectif : agir concrètement pour faire face aux grands défis économiques, sociaux, technologiques et environnementaux du monde.

L'école a développé un modèle unique, fondé sur une recherche utile à la société, aux entreprises et aux étudiants. L'EDHEC est ainsi aujourd'hui tout à la fois un lieu d'excellence, d'innovation, d'expérience et de diversité, propre à impacter les générations futures dans un monde en profond bouleversement. Avoir un impact positif sur le monde est notre raison d'être.

L'EDHEC en chiffres :

- 8600 étudiants en formation initiale, 175 professeurs et chercheurs, 11 centres d'expertise
- 5 campus et une plateforme dédiée à des programmes certifiants et diplômants 100% Online : EDHEC
- Un portefeuille complet de 23 programmes destinés aux décideurs de demain : des Bachelors (BBA et BSc), le programme Grande Ecole, un Master in Management, des Masters of Science (MSc), des MBA (Full time et Executive MBA), un PhD en Finance
- Une offre EDHEC Executive Education qui propose un portefeuille riche de programmes certifiants et diplômants pour managers, dirigeants et entrepreneurs